

Sindicalistas fustigan la política económica del régimen de Videla

(AP e IPS)

BUENOS AIRES, 6 de febrero.—La Confederación General de Trabajo (CGT) exigió hoy un aumento salarial de emergencia y fustigó la política económica del gobierno militar.

La principal central obrera del país propone en una declaración diversas medidas destinadas a lograr la recupe-

ración de la economía y la producción, al tiempo que expresa su preocupación por la pérdida de poder adquisitivo de los salarios.

El documento se conoció al final de una agitada semana en el ámbito financiero durante la cual hubo una devaluación del peso en un 10 por ciento, la intervención de 2 bancos y la clausura de 3 en-

tidades financieras por aparente liquidez monetaria.

La CGT, menciona parte de esos colapsos económicos al reclamar un aumento salarial de emergencia para compensar la devaluación del peso.

La central obrera no especifica el monto de los aumentos que pide para los trabajadores, cuyo sueldo promedio oscila actualmente, según voceros gubernamentales, en el equivalente de 800 dólares. Fuentes sindicales, sin embargo, sitúan esa cifra en 600 dólares.

El documento de la CGT propone para solucionar la crisis "el equilibrio arancelario; la urgente puesta en marcha del total del parque industrial; el apoyo sostenido a las economías regionales y orientar al mercado financiero hacia las fuentes de producción, apartándolas de las aberrantes prácticas especulativas que padece".

Por otra parte, se informó que la Empresa Sasetru, S. A., gigantesco grupo económico que en 1976 encabezaba la nómina de exportadores de grano, fue declarada en quiebra por decisión del juez nacional de Comercio, Héctor Kiernan, adoptada en la víspera. Hoy también se comentó en medios financieros que otras compañías serán arrastradas a la quiebra.